

## **Elternvertretung**

**Die Elternvertretung der Musikschule setzt sich für die Interessen der Kinder ein und bringt gemeinsam mit der Schulleitung den Elternwillen zum Ausdruck. Die Elternvertretung nimmt gerne die Wünsche und Anregungen entgegen, denn das Interesse der Eltern ist notwendig, um die Schule nach den Interessen der Kinder zu gestalten.**

Sich einsetzen für die Interessen der Kinder:

Die Eltern bezahlen den Musikunterricht und möchten, dass ihr Kind dafür bestmöglich gefördert und betreut wird.

Sie erkennen als erstes, ob das Kind Fortschritte macht und gerne in die Musikschule geht.

Sie sind diejenigen, die das Kind zu einem Konzert fahren und das Konzert vielleicht sogar mitorganisieren. Sie sind Helferinnen und Helfer der Musikschule.

Eltern können politische Gremien davon überzeugen, dass Musikschulen einzigartige Bildungsstätten außerhalb der Schulen sind und dass die finanzielle Unterstützung durch die Stadt Ludwigshafen auch in schwierigen Zeiten unerlässlich ist.

Sie haben Ideen, Anregungen, vielleicht auch Kritik, und möchten sie der Schulleitung mitteilen.